
TEMA: ¿QUÉ TAN IMPORTANTE ES DIOS EN NUESTRA VIDA?  
 
TEXTO: DEUTERONOMIO 6:5 Y amarás a Jehová tu Dios de todo tu corazón, y 
de toda tu alma, y con todas tus fuerzas. 
 
Está verdaderamente es una pregunta muy importante, que nos confronta, y que 
nos debe hacer reflexionar sobre la verdadera importancia que tiene el Señor en 
nuestra vida.  
 
Tenemos que comprender que la importancia que algo o alguien tiene para nosotros 
no se demuestra con palabras, SINO CON ACCIONES. 
 
Lastimosamente muchos cristianos están confundidos pues en realidad Dios no 
realmente importante en sus vidas: 
 
SON IMPORTANTES SUS BENDICIONES, muchas personas sirven a Dios por 
amor a sus bendiciones, no por amor y agradecimiento a nuestro Dios, son 
cristianos que sirven con amor en LA OBRA DEL SEÑOR ,pero no aman al Señor 
de la obra.  
 
SON IMPORTANTES SUS SANIDADES, Podemos ver en las iglesias como 
muchos cristianos se congregan, adoran, claman y ayunan por recibir sanidad de 
una enfermedad, pero cuando ya están sanos…. ¡Se olvidan de Dios!  
 
ES  IMPORTANTE SU PROVISIÓN, es verdaderamente triste ver como 
generalmente se repite la misma historia: Hombres y mujeres que llegan a las 
iglesias supuestamente buscando a Dios, pero en realidad lo que buscan es que el 
Señor les provea para sus necesidades, que les provea un trabajo, que les provea 
para salir de sus problemas económicos, para que les provea una solución para sus 
problemas matrimoniales, etc, y cuando Dios les provee lo que necesitan, 
simplemente se apartan, se van poco a poco enfriando espiritualmente.  
 
Pero tenemos que comprender que nuestro Dios no quiere que amemos lo que él 
nos da, él no quiere que amemos sus bendiciones o sus milagros, él quiere que lo 
amemos a él por sobre todas las cosas (Marcos 12:29-30) Jesús le respondió: El 
primer mandamiento de todos es: Oye, Israel; el Señor nuestro Dios, el Señor 
uno es. 30 Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, 
y con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Este es el principal mandamiento. 
 
Hay una alabanza preciosa del salmista Cales Louima llamada “Amarte igual” que 
hace una pregunta muy importante: Si decidieras quitarme todo E incluso no 
amarme más Si decidieras no perdonarme Ni cuidarme Si decidieras no 
proveer Hasta dejar de protegerme ¿SERÍA YO CAPAZ DE AMARTE IGUAL?.  
Valdría la pena reflexionar ¿Qué responderiamos nosotros a esa pregunta? 



Entonces, ¿CÓMO PODEMOS RECONOCER QUÉ TAN IMPORTANTE ES DIOS 
PARA NOSOTROS?  
 
I) CUANDO NUESTRA ASISTENCIA A LA IGLESIA NO SOLAMENTE LA 
MEDIMOS POR CANTIDAD SINO EN CALIDAD (HEBREOS 10:25) no dejando 
de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y 
tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca. 
 
Verdaderamente congregarnos con constancia demuestra mucho cuales son las 
prioridades de nuestra vida, pero tenemos que reconocer que lo importante no es 
cuantas veces nos congregamos sino  ¿Para que nos congregamos?  
 
Es importante que comprendamos que congregarse no solamente se trata de 
“ESTAR EN LA IGLESIA” sino de adorar a Dios, orar y estar en comunión con él, y 
recibir su palabra con un corazón atento a su voz.  
 
Por eso es que la palabra de Dios nos hace un llamado muy importante a cada uno 
de nosotros (Eclesiastés 5:1) Cuando fueres a la casa de Dios, guarda tu pie; y 
acércate más para oír que para ofrecer el sacrificio de los necios; porque no 
saben que hacen mal. 

Este texto nos recuerda que Dios espera UNA ACTITUD DE RESPETO Y 
APRENDIZAJE EN SU PRESENCIA. 

Guardemos nuestro pie: Esto nos habla de UNA ACTITUD DE REVERENCIA, 
entendiendo que la iglesia es un lugar de encuentro con Dios y no solo un espacio 
social. 

Tenemos que darle prioridad a escuchar: Más que cumplir con la asistencia, 
debemos estar atentos a la Palabra de Dios para aplicarla en nuestra vida. 

Evitemos el "sacrificio de los necios": Aparentar devoción o sacrificio mientras el 
corazón está lejos de Dios no tiene valor. Dios no se agrada de una adoración vacía. 

Reflexionemos sobre nuestra actitud: ¿Voy a la iglesia por costumbre o 
realmente con el deseo de recibir dirección de Dios para mi vida? (Marcos 7:6) 
Respondiendo él, les dijo: Hipócritas, bien profetizó de vosotros Isaías, como 
está escrito: Este pueblo de labios me honra, Mas su corazón está lejos de mí. 

II) EN LA IMPORTANCIA QUE LE DAMOS A LA VOLUNTAD DE DIOS EN 
NUESTROS PLANES Y PROYECTOS (PROVERBIOS 3:5-7) Fíate de Jehová de 
todo tu corazón, Y no te apoyes en tu propia prudencia. 6 Reconócelo en 
todos tus caminos, Y él enderezará tus veredas. 7 No seas sabio en tu propia 
opinión; Teme a Jehová, y apártate del mal; 
 
 
 



Estos textos nos dan CUATRO CONSEJOS MUY IMPORTANTES para nuestra vida  
 

● Fiate de Jehova de todo tu corazón  
 

● No te apoyes en tu propia prudencia 
 

● Reconócelo en TODOS tus caminos. 
 

● No seas sabio en tu propia opinión.  
 
¿Cual es el objetivo principal de estos consejos? ¡QUE LE DEMOS IMPORTANCIA 
A LA VOLUNTAD DE DIOS EN NUESTRA VIDA!. 
 
Lastimosamente cuando en nuestra vida llegan los momentos en los cuales 
debemos tomar decisiones para nuestro futuro, cuando tenemos que tomar 
decisiones sobre nuestros planes y proyectos NO TOMAMOS EN CUENTA A DIOS, 
NO TOMAMOS EN CUENTA SU VOLUNTAD. 
 
Es verdaderamente contradictorio pues queremos que Dios nos bendiga, queremos 
que Dios nos prospere, queremos el respaldo de Dios en lo que hacemos, PERO 
NO QUEREMOS HACER SU VOLUNTAD. 
 
¿Qué tan importante es Dios en tu vida? Reconoce con sinceridad cuánto te importa 
conocer y obedecer su voluntad. No basta con solamente llamarle Señor, es 
necesario OBEDECER (Lucas 6:46) ¿Por qué me llamáis, Señor, Señor, y no 
hacéis lo que yo digo?. 
 
III) RECONOCIENDO EL LUGAR QUE OCUPA DIOS EN NUESTRA FINANZAS 
(PROVERBIOS 3:9-10) Honra a Jehová con tus bienes, Y con las primicias de 
todos tus frutos; 10 Y serán llenos tus graneros con abundancia, Y tus lagares 
rebosarán de mosto. 
 
Nuevamente debemos decir que es contradictorio en la vida de muchos cristianos 
que quieren ser prosperados, quieren cielos abiertos para sus vidas, pero TIENEN 
SU CORAZÓN CERRADO PARA CON DIOS.  
 
Hay una frase muy famosa de la Madre Teresa de Calcuta: "Da hasta que duela, y 
cuando duela, da aún más.". 
 
Lastimosamente para muchos cristianos en sus finanzas Dios ocupa un lugar tan 
poco importante que solamente dan lo que les sobra, y tenemos que comprender 
que en nuestra vida ¡DIOS ES DIGNO DE LO MEJOR, NO DE NUESTRAS 
SOBRAS! (Números 18:29) De todos vuestros dones ofreceréis toda ofrenda a 
Jehová; de todo lo mejor de ellos ofreceréis la porción que ha de ser 
consagrada. 


